

## Do CL Column

### ゴルフボールの大当たり

—静岡県東部農林事務所—

増田 浩章 hiroaki2\_masuda@pref.shizuoka.lg.jp



三月下旬、清水ゴルフセンターのショートコースに行きました。100ヤード前後のホールが多い全9ホールのコースです。1番ホールは、打ち下ろしの80ヤードで通常サンドウェッジのフルショットでちょうど良いのですが、その日は追風が強くていつもの様に打ったら、ゴルフボールが高いネットを越えて飛んで行ってしまいました。ネットの先は道路を挟んで民間の運送会社があり、テニスコート8面ほどある駐車スペースがあります。その日は、1台の軽自動車しか停まっていなかったのに、なんとその車の屋根にボールが当たってしまったのです！「宝クジや年賀状など全く当たらないのに、なんでたった1台の車には当たるの?」。どうショットするかはコントロールできてもボールがどこに落ちるかの結果はコントロール

できません。当たってしまったものは仕方ありません。CLでいうところの「あるがままを受け入れ、どんなときも次のなすべきことをする」ですね。

車の所有者Aさんにお詫びをして修理してもらうように伝え、私の携帯番号を教えました。とても高いプレー代についてしまったなあとは気分は落ち込みましたが、せっかく来たのだから続けてまわることにしました。「感情はあるがまま、目的本位に行動する」です。

3ホール目のグリーンにコースの管理人さんがいたので、車に当ててしまったことと、Aさんから聞いた「時々コースからボールが飛んできてトラックに当たることもある」というという話を伝えました。すると、ゴルフセンターが加入している保険が適用されるかもしれないからと事務室に連絡を取ってくれました(私は保険を掛けていませんでした)。その後、クラブハウスまで戻ってきた時に、事務員さんからAさんの名前、住所などを聞いてきてくださいとのことでしたので、また隣の運送会社に行ったのですが、あいにくAさんはいらっしゃらず、車のナンバーだけ控えてきました。翌日、Aさんから修理費の見積もり連絡があったので、住所と氏名を伺い、保険屋さんに連絡するとともに、Aさんにお詫びのハガキをお送りしました。

しばらくすると、Aさんから「あなたの誠実さと人格の高さを感じました。後は保険屋さんに任せましょう」というメールを頂き恐縮してしまいました。そして、ゴルフセンターにもお手数かけてしまったこととお礼のハガキをお送りしましたが、今回はAさんはじめ、皆さん良い方ばかりで本当に助かりました。その後、次のゴルフプレーのためにゴルフ保険に申込みましたが、やはり備えあれば憂いなしですね。

(静岡市CLインストラクター)

 [目次へ戻る](#)